



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN WEEKLY BULLETIN

NO. 2627 2024-5-30

創 立 1969. 5. 30
幹 事 山本智重

会 長 濱田由弘
会報委員長 恒元直之



世界に希望を生み出そう

2023-2024 年度 RI 会長 ゴードン R. マッキナリー

RI 2660 地区
大阪城南ロータリークラブ
事務局 〒542-0012 大阪市
中央区谷町 9 丁目 1 番 22 号
NK 谷町ビル 407 号
TEL(06)6796-9898
FAX(06)6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail: johnan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪
上本町 6-1-55
TEL(06)6773-1111
例会日 金曜日 12:30

本日の例会

5月30日(木) (第5例会)

- 例会日時・場所変更
- 創立 55 周年記念式典 17:30~ シェラトン都ホテル大阪 4階 浪速の間東
- 創立 55 周年記念祝賀会 18:30~ シェラトン都ホテル大阪 4階 浪花の間西
- 食膳 <フランス 正餐料理>

※5月31日(金)例会なし

次週のお知らせ

6月7日(金) (第1例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 表彰 ・ホームクラブ連続皆出席
- お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日
- 卓話「ライドシェア」 岡部倫正会員担当
- 理事会(新旧合同) 11:00~ シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間
- クラブ協議会(新旧合同) 13:40~ シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間
- 大阪城南 RC ローターリー勉強会(中止)
- 食膳 <日本 松花堂弁当>

次々週のお知らせ

6月14日(金) (第2例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 卓話「大阪城南 RAC 今年度の活動報告」 大阪城南 RAC 中村未帆会長

先週の記録

5月24日 (第4例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

出席報告

出席会員 32名(内免除会員 9名)

会員総数 43名(同上 16名)

ゲスト 0名

ビジター 0名

計 32名

ホームクラブ出席率 88.88%

5月10日(第2例会)補正出席率 100.00% (MU1名)

ゲスト&ビジター(敬称略)

無し

会長の時間

皆さん、こんにちは本日はロータリーの理念についてお話しします。2013年 2840 地区の研修の手引きから抜粋しました。「奉仕の理念」は、The Ideal of Service の訳語です。Ideal を「理想」、Service を「奉仕」と直訳することで、原語のニュアンスが伝わらないと指摘する識者もいて、「サ

<4つのテスト> 言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



ービス理念」とか「サービス哲学」と言う試訳もあります。従来 The Ideal of Service の意味を解説した文献は、「公式名簿」巻末にチェスレー・ペリーが、記した「ロータリー小史」の1節だけとされていました。全世界のロータリークラブは一つの基本理念「奉仕の理想」を持っている。それは「他人のことを思いやり、他人のために尽くすこと」であるとされています。しかし、1931年にRIが発行した「目標設定計画」というパンフレットの中では、The Ideal of Service の意味を以下の4つの言葉で示しています。一つめは、ロータリーの第1モットーである「超我の奉仕」。この「超我の奉仕」の「超我」は造語でもあり、カッコよいが意味がよくわからない、といわれていました。日本のロータリー創始者である米山梅吉は、これを「サービス第一、自己第二」とか「自己に先立つサービス」と訳しました。二つめは、同じく第2モットーである「最も良く奉仕する者、最も多く報いられる」。三つめは、「他者への思いやり」。四つめは、「人にしてもらいたいと思うことは何でも、あなたがたも人にしなさい」。ということです。第1のモットーと第2のモットーを一つの主張として捉えると、ロータリーモットーの真意は次のようになると考えられます。「サービスを自己の利益や都合より優先させよう。利益はサービスの結果である。相手のために最善のサービスをすれば、結果として最大の金銭的な利益と、大きな精神的満足が得られる」これは決して利益を求めて奉仕するという「功利主義」的な思想ではなく、他者のために尽くすことが自らの幸せであるという、他社に奉仕すること自体を目的とする「利他主義」の思想だということです。利益はあくまで結果です。

幹事報告



野村篤副幹事

○地区より 2024 年度米山奨学生学友会(関西)総会 & 奨学生歓迎会開催のご案内が届きました。2024年7月7日(日)17時半～ KKR ホテル大阪 3階 「銀河の間」にて開催されます。

詳細につきましては、事務局にお問い合わせください。

○地区規程・決議審議委員会より 2024 年度 RI 決議案につきまして、昨日までにご意見がございませんでしたので本日決議案通りにて投票させていただきます。

○地区より元 RI 理事近藤雅臣（千里中央ロータリークラブ名誉会員）を偲ぶ会のご案内が届きました。2024年7月13日(土)11時～千里阪急ホテルにて開催されます。参加される方は6/10（木）までに事務局にお伝えください。

委員会報告



・55周年実行委員会 岡部倫正ディレクター

いよいよ55周年が来週30日(木)に迫ってきました。当日は15時、浪速の間東にご集合下さい。また、ドレスコードはダーク系のスーツ、南賀年度に配られた黄色のネクタイを着用お願いします。

翌31日(金)豊原北区 RC の皆さんをお見送りをします。出来る限りご参加頂きますようお願い致します。

卓 話



「Age is just a number」

内藤喬皓会員担当

自分自身を鼓舞する意味合いを含め、卓話をさせていただきます。

ロータリーに入会致しまして、早や 32 年が経ちました。本年は傘寿のお祝いを頂き、いつの間にかこんな年齢にと戸惑っています。医師になって、55 年となりました。この間色々な年齢の方と接し、様々な人の人生の生き方を見て参りました。「若いのに・・・!」「こんなに歳が行っているのに・・・!」と生き方は本当に人夫々です。「年齢は単なる数字にすぎない!」とチャレンジするのに、年齢は関係が無いという事を、学ばせてもらいました。

私もこの 7 月に 80 歳を迎え、以前と比べると診療時間が短くなりました。毎日楽しく仕事をするというより、最近は楽しいから仕事をさせて頂いているという心境です。そして他人と競う事無く、自慢をせず周りの人々の喜ぶ顔を見る事が自分の幸せと考えており、まさに「He profits most who serves best.」のロータリー精神を実践しようとする近頃です。

私のこれ迄の来し方を振り返ってみますと、そこそこ良い人生であったと思います。楽しさを分かち合える家族・友人と過ごしてこられた事は感謝で一杯です。元気で米寿・卒寿・白寿を迎える事が出来るように頑張ろうと思います。

例会風景



ポールハリスフェロー表彰
第 1 回 石濱会員

ニコニコ箱

5 月 24 日(第 4 例会)

- ・濱田会長 酒味の会、楽しくすごせました。村上委員長ありがとうございました。
- ・田中会員 明日城南 RAC5 周年式典、ここシエラトンにて 15:30~よろしくお願ひします。
- ・佐伯会員 ゴルフ 2 連チャンで坐骨神経痛再発してしまいました。トホホ。
- ・岡部(倫)会員 村上さん、小原さん、先週土曜の酒味の会有難うございました。非常に楽しい 1 日でした。
- ・内藤会員 自分自身を鼓舞する意味で卓話させていただきます。
- ・中本会員 5 本目のバネ指の手術を終えました。6 本目になるとギネスにのるかも。

本日のニコニコ合計：16,000 円

本年度ニコニコ累計 (2024 年 5 月 24 日現在)：1,993,020 円

(編集担当 遠田・山本(哲))

5 月は 青少年奉仕月間